



勝沼小だより

甲州市立勝沼小学校
学校通信 No.1
文責 三枝 ゆかり

令和6年度がスタートしました！

4月5日(金)始業式・新任式があり、10名の新しい先生方を迎えました。児童は新しい学年になり、新しい教室になり、やる気をもって新年度を迎えたようです。始業式では、「自分を少し変えることでさらに良くなります。昨年度の自分を少しずつ良い方向に変えていきましょう。」と話しました。同時に、先生たちの目標は、勝沼小の児童を、「①んがえて学習する子ども、②よくたくましい子ども、③くもりのある仲間づくりができる子ども、④ごころをもって行動できる子ども」を目指していくことを続けていくことだと、決意表明しました。児童は、担任の先生の発表に盛り上がっていました。進級した喜びと同じくらい不安を感じているようですが、少しずつ新しい環境にも慣れていくよう支援していきます。

また、8日(月)入学式では16名の新入生を迎え、①あいさつすること、②お話をしっかり聴くこと、③自分でできることはすすんでやってみることの3つを頑張してほしいと伝えました。緊張していた1年生も、少しずつ学校生活に慣れてきています。中休みも元気に外遊びを楽しんだり、上級生と一緒に遊んだりしていて、小学生らしい顔つきになってきています。

勝沼小学校を引っ張る今年度・今学期のリーダーを紹介します！

16日(火)に今学期の学級での活動を引っ張ってくれる学級役員に任命書を渡しました。6年委員長である蓮さんの「はい」という素晴らしい返事に続き、さすが委員長・副委員長という返事が体育館に響き渡りました。「仲の良いクラスにしたい」「みんなでやるときはやるクラスにしたい」「平和なクラスにしたい」「最強のクラスにしたい」「思いやりのあるクラスにしたい」というそれぞれの目標を達成するように頑張してほしいと思います。

R6 児童会役員のメンバー！頼みます





「1年生を迎える会」に向けて各学年が準備をしてきました。それぞれの学年が、招待状(2年)くす玉(3年)アーチ(4年)メダル(5年)運営&入退場(6年)を担当し、全員で1年生を迎えることができました。

自己紹介は緊張したようですが、1年生も迎える会をしてもらい、とても嬉しそうでした。全員で勝小クイズを楽しんだことも良い思い出になりました。

1年生を迎え入れ、全校129名の勝沼小学校になりました。笑顔あふれる勝沼小にしていきたいと思いません。



✿ 授業参観・PTA 総会・学年部会へのご出席ありがとうございました ✿

ご多用の中、多くの保護者の皆様にご出席をいただき、授業参観・総会・部会を行うことができました。授業参観では、進級して意欲的に学習に取り組んでいる児童の姿を見ていただいたことと思います。その後のPTA 総会では、令和5年度の総括と令和6年度の計画等について審議し、承認していただきました。また、新旧執行部の皆様の紹介があり、勝小PTA の伝統が引き継がれました。学年部会では、各学年の活動とともに、ぬくもり読書や消毒ボランティアの参加者を積極的に決めていただいたと聞き、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。そして、いつも、我が子だけではなく、学年全体のことを考えてくださっていることを心強く思っています。

2年目になりました校長の三枝です。PTA 総会の折にお話をさせていただきましたが、今年度は特に3つのキーワード「笑顔あふれる学校」「個別の支援」「新たな学び」を中心に、全教職員が一丸となって、全力で教育活動に取り組んでまいり所存です。

勝沼小の良さの一つとして、「保護者の皆様が、子供たちみんなのを見てくれている」ことがあげられます。先日、ある保護者の方と話をした時に、「先生、あの子はすごく優しい子なんです。その良さを私はよく知っています。」と話していただきました。ご自分のお子様の友達の良さをしっかりとわかっていることが、とても嬉しかったです。

私たち教職員も、児童一人一人を「みんなで見る・見守る」ことを実践していきます。そして、子供たちの様子を共有し、保護者の皆様との連携をさらに深めていきたいと思いません。保護者の皆様も、何かありましたらいつでも学校までご連絡ください。

保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

勝小児童のために

